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A new life style

        suidobiの新しいサービススタイル
         

地域の暮らしを豊かにする６つの事業

Ⅰ．【リフォーム】
◇主な業務内容◇

一般住宅リフォーム全般・マンションリフォーム全般

Ⅱ．【suidobi不動産】
◇主な業務内容◇

土地、一戸建て、マンションの情報提供仲介

Ⅲ．【新築  tukuru】
◇主な業務内容◇

新築住宅の設計施工

Ⅳ．【エクステリア  GARDENS】
◇主な業務内容◇

デザイナーと創るお庭の設計施工

Ⅴ．【はままつトイレ研究所】
◇主な業務内容◇

トイレ時間をハッピーにするトイレ空間創り

Ⅵ．【suidobiメンテナンス】
◇主な業務内容◇

安心の３６５日水まわりトラブル対応窓口サービス

かわら版がお手元に届いた皆様へ

☆このかわら版は、サービスをさせて頂いたお客様

または、ご相談を頂いたお客様へ不定期でお

届けさせて頂いているオリジナル情報誌です。

☆内容は、お客様にとってお役にたってほしい情報

と弊社の活動状況を掲載しております。

☆郵送拒否をご希望の方は大変お手数ですが

メールまたはお電話等でお知らせ下さい。

最新のおすすめ商品や

施工事例が盛りだくさん！

・・・・・・・
リフォーム情報が

満載でイメージが

湧きます！

簡単アクセス！

スマホでチェック！

スタッフ全員で毎日更新中！



『相談できるリフォーム屋さん』の手づくり情報誌

スイドビ 社長 清水真のつぶやき

笑顔の

今月のつぶやきは、

 『バトンタッチ』についてです。

新年明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になり、心より感謝申し上げます。皆様

のお力添えにより無事一年大きな事故もなく全社員元気に働き合うことが出来ました(*^^*)本年も社

員一丸となり、いい会社つくりを一歩一歩前進させていきたいと思います。２０２２年もどうぞよろしくお

願い申し上げます。

最近の私の楽しみは。。。NHKの朝ドラです。カムカムエブリバディー！お昼休みに毎日かかさず見

ています！朝ドラは半年間の放送期間で主人公一人の一生を描くのですが、今回は３世代の物語。

親から子へ、子からそのまた子へ。戦前・戦中・戦後。昭和・平成・令和。展開が早く、１話見逃すだけ

でついていけなくなるストーリー展開にドはまりです(*^^*) 自分には親があり、親にも親がいて、みん

なが必死で生きてきた。未来の予想がつかない戦中戦後を生き抜いた先人の強さをみると、未体験

のコロナの中、ただビクビクと人の顔色を伺いながら生きている自分たちを恥ずかしくさえ思えてきま

す。このドラマのキャッチコピーは、「未来なんてわからなくたって、生きるのだ！」 元気と勇気と優し

さを毎日もらえますよ！

さてさて、年末には、どうしても行きたかった施設に行ってきました。それは、沖縄にある「旧海軍司令

部壕」です。ご存じでしょうか。沖縄地上戦の中、旧日本軍によって掘られた壕が当時のまま残ってい

ます。上官が自決した時の手榴弾の痕が壁に当時のままくっきりと残っています。医療室、休息室もそ

のまま残っています。壕から戦地へ飛び出していく小さな出口に立つと、そこから走り出して行き帰っ

てこなかったであろう当時の兵隊さんの様子が目の前に映し出され、タイムスリップした感覚になりま

した。今の平和は、先人が創ってくれたものなのだと改めて感謝し、その人達の為にも精一杯生き、

次の世代へ善き世の中を残さないとと、決心を貰える場でした。

日常では、日々新人達と共に仕事をさせて貰っています。技術的な事だけでなく、会社に関わってき

た人たちの想いも少しづつ丁寧に伝えています。どんな想いでこの会社が成長してきたのか。世の中

は繋がって繋がって今がある。先人に感謝して、一所懸命生きて、次の世代にいい世の中を残しバト

ンタッチをしていく。世の中は一人では成り立たない。若い頃は理解できない事ですが、大切なことで

すので、社会の現実に揉まれ流される前に、人生観というものを植え付けてあげたいです。

自分で精一杯。大変な世の中だから。人に迷惑かけられないから。何かと臆病な世の中。なんでも人

のせいにしてしまいがちな大人達。先日とある会話の中でこんな事を聞きました。「コロナに対する対

策が非合理的な事と解っていてもみんな我慢して出来ることをやってるんだから、しょうがないじゃ

ん・・・。」

考えない大人が増えていますね。困ったものです。私達は自分で情報を集め考え行動する。失敗を

恐れず、失敗を容認し、失敗を支え合い、反省し最善を尽くす大人でありたいですね(*^^*)

データ版かわら版

こちらから↓

朝ドラカムカムエブリバディー

こちらから↓

旧海軍司令部豪

こちらから↓
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お客様からの質問コーナー

皆様からの質問お待ちしております(^O^)／

電話・メール・ホームページ・御用聞きカードにて受付けております！

また、週末の土曜日・日曜日も相談窓口はOPENしております！

Suidobi salonまでお気軽にお立寄りください。

素敵な空間、おいしいコーヒーでおもてなし致します。

【Sｕｉｄｏｂｉ ｓａｌｏｎの暮らしのお悩み電話受付時間】

平日：９：００～１７：００

土日：１０：００～１６：００

祝日休み

0120-17-4102

無料相談会・ご来店・メール・ホームページ・お客様との雑談中。。。などなど、たくさんの

ご質問をお客様から頂きます。そんな質問の中からお客様にお役にたてたらと思う質問

をご紹介するコーナーです。

どうですか、参考になりましたか？ 具体的なご相談がございましたら、

同封の御用聞きカードもしくは、お電話にてお気軽にお問い合わせくださいね(^^)/

お困りの知人・友人をご紹介ください！
リフォーム・不動産相談会を毎週末開催中！！

ここ浜松市で皆様にとって相談しやすいリフォーム店となりたい！

そんな想いから私達は毎週末、suidobiオフィスにて無料

リフォーム相談会を開催しています！

２月開催は

５日（土）６日（日）

時間は、１０：００～１７：００

場所は、suidobiとなります。

A．本当です。海外生産の半導体の輸入量不足が原因で住宅設備機器は

深刻な商品不足が発生しています。

Ｑ．給湯器を頼んだら、３か月入荷待ちと言われました。

中区 O様

清水からのアドバイスはこんな感じです(^O^)

海外で生産されている半導体がコロナによる様々な影響から日本に入ってきていません。

正確にいうと一定数は輸入されているのですが、国内で必要な数が全く確保されていない

んです。

どのような商品に影響が出ているのかと言いますと、主にガス給湯器・エコキュート・ガスコン

ロ・IHクッキングヒータ・トイレのウォシュレット、井戸ポンプ等です。この時期深刻なのは、給

湯器です、経年劣化で突然故障しても交換の商品が入荷するまでに３か月かかってしまう

状況です。

状況は改善されている様子は無く、商品の需要は毎日増えていくのですが、供給が追い付

かないので、改善されるどころか、納期は長くなる一方なんです。いつかは、改善されます

が、今はこのような状況となっております。

お家の設備の調子が悪くなったら、まずはお電話ください。とにかく早く注文をすることが大

切です。注文しないとどんどん納期は先になります。キャンセル商品が出てきて突然手に入

る事もあります。今の状況を考えますと、とにかくお店に商品を注文する！これが大切です。
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お家暮らしをワンランクUP⤴ 今月のおすすめリフォーム

フローリングリフォームで最大１４万円支援されます！

今月のsuidobiからのお知らせ

知らない人は最大６０万円損をする！？
リフォーム補助金 こどもみらい住宅支援事業

『家族が集まるお正月に向けて

フローリングの綺麗な部屋を作りませんか？』

☆こんな方におススメの補助金です。

・畳の部屋を洋間にしたい

・使っていない和室がある

・畳のメンテナンスがストレス

・リビングのフローリングが傷んでいる

・窓際のフローリングが傷んでいる

・思い切って部屋をイメージチェンジしたい

☆どんな補助がもらえるの？

・活用するフローリングの面積に比例して

助成金は上がります。

１０～２０㎡未満：３万円

２０～３０㎡未満：７万円

３０～４０㎡未満：１０万円

４０㎡以上 ：１４万円

お気軽にお問い合わせください

エコ住宅設備等の条件を満たしたリフォームをすると

補助金最大６０万円が交付されます

畳をフローリングにするとお掃除もラクラクに！

古くなったフローリングを明るい色に！気持ちも明るく！

事業の詳細は

こちらから↓

事業の詳細は

こちらから↓

とってもわかりやすい補助金勉強会をSuidobiにて開催します
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個性タップリ！１８⼈！Ｓｕｉｄｏｂｉの仲間たちです！！

秋野千⾥【繋ぎ役】 山⼝貴之【創り役】⼤⽵美代⼦【繋ぎ役】

田中です。妻に内緒でバイ

クを購入しました、さすがに

納車してすぐにバレました。

次の日のお弁当、親子丼に

は肉が入っていませんでし

た…ねらったわけではない

のですがスイドビカラーのバ

イク、気に入ってます。

田中⼤介【創り役】

上村裕⼦【繋ぎ役】後藤豊【創り役】

奥静岡、梅ヶ島新田温泉 

黄金の湯に行きました。天

気も良くドライブ日より渋滞も

なくスムーズに行くことがで

き気持ち良い温泉と美しい

紅葉、そして美味しい料理

を堪能する事ができました。

田宮裕悦【創り役】藤⾕幸弘【伝え役】近藤陵【伝え役】 佐原寛⼦【繋ぎ役】

初詣は混みそうだった

ので一足先に法多山

へ行って来ました。丁

度紅葉がキレイでゆっ

くり見たかったのです

が、案の定子供たち

は花より団子でしたね

（＾＾）

大好きなこんにゃくゼ

リー、中でもりんご味。毎

日食べても飽きない。

やってみたい夢の１つ

に、プールの中をゼリー

で埋め尽くして、そこにダ

イブする事！いったいど

れだけ必要になるのか？

休日は公園遊びが続く

日々。日中だけでは物足り

ず第2ラウンドで夕方から行

く日も。休日もクタクタで

す！一緒に遊ぼうと言って

くれる期間は意外と短いと

思うので体に鞭を打って楽

しみます(^^

下の娘が満3歳で七五

三のお祝いをしました。

写真館で撮影してから、

神社にお参りしました。

初めて着る着物にとても

はしゃいでいたようで

す。娘の成長を感じるこ

とができ良かったです。

松尾勇星【伝え役】 清⽔政⼦【繋ぎ役】 清⽔明雄【会⾧】吉⾒有⼦【繋ぎ役】

仕事始めは近所

の神社に全社員

で参拝です。昨年

一年に感謝。これ

から始まる一年に

感謝です。

今回は静岡県西部にある

漁港でアジをルアーで狙っ

てきました。エサとなるエビ

や小魚が岸に寄っている状

況で、そこそこ大きなアジの

群れが入っていたのである

程度の時間釣れ続きまし

た。とても楽しめました。

お客様のとこでいただ

いた魚たちです！

メダカだと思っていた

ら先輩にフナだよと言

われました！これから

どのくらい大きくなるか

楽しみです！

清⽔真【代表】藤井陽介【伝え役】

小学5年生の息子が林

間学校に行く朝の写真で

す。リュックが大きすぎな

のが可愛くて思わずパ

シャリ�(笑)

1泊だけなのに親は寂しく

てソワソワでした(´;ω;｀)

明けましておめでとうござ

います。我が家の庭に沢

山の実を付けた千両幸

多き1年になることを祈

願して新年を迎えまし

た。 今年は「五黄の

寅」36年に1度巡って来

る寅年だそうです。

次女がﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙを始めて3年で

すが、大会で優勝することができ

ました！今までたくさん悔しい思い

も経験してきただけに、優勝が決

まった時には親子で抱き合って喜

びました。ﾌﾟﾚｲしている子ども達は

もちろん、応援している保護者も

応援に力が入り、終わる頃には疲

労困憊�本当におめでとう!!

男3人でお出掛け。昼は“露

庵(ろあん)”でバイキング。そ

の後、森林公園のアスレチッ

クで身体を動かし全力で遊び

きった帰り道、“湯風景しおり”

でお風呂に入り、夜食まで食

べてからの帰宅。あとは寝る

だけ(笑)楽しんでくれたかな。

妹が飼っている猫の「おじゃる

丸」 気分屋のマイペースな性

格なので全然かまってもらえま

せん( ;∀;)遊んでくれたと思っ

たら猫パンチ＆甘噛みをされ、

いつも手が傷だらけ。でも可愛

いのでやめられないです♡

新年を迎え、皆様いかが

お過ごしでしょうか。毎年

玄関のお花を自分でアレ

ンジしています。上手では

ないのですが、花を生け

ながら今年も穏やかに過

ごせるよう願いながら生け

ています。

１９７７年製の旧車カワ

サキZ2。今のバイクに

比べれば瞬発力も加速

力も劣りまして。峠では

抜かれ放題ｗｗｗ。２５

年間所有している愛車

です。

丸岡直樹【繋ぎ役】

吉田友貴【伝え役】

先日フットサルの試

合がありました。攻

撃陣が絶好調で7対

3で勝利しました。次

の試合は強い相手

ですが、勝ちます!!

写真は得点を決め

たシーンです。

天気が良かったので弁天

島を散歩しに行きまし

た！この時期になると寒く

て大変ですが、夜寝る時

にあいちゃんがベットに

入ってくるので暖房要らず

で最高です!
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資料請求は

同封の返信ハガキ又は

電話0120-17-4102

ご希望の資料をお伝えください

後日ご郵送させて頂きます。

直接ご相談をご希望される方へ

●週末土日もご相談承っております。事前にお電話いただければ、アドバイザーの

清水又は山口が親切丁寧に無料でご提案させて頂きます。どうぞお気軽にご予

約下さい。

●建築図面をご持参いただけますと、より具体的なご提案が出来ます。

●ご家族・お子様・ワンちゃんとのご来店も問題ありません。

『この工事っていくらかかるの？』『この商品ってどこのメーカー』『この雰囲気素敵！』もっと詳しくお知りになりたい方はこちらから

見積もり

無料
訪問依頼

無料
相談

無料

外壁診断士・増改築相談員・建築施工管理

住宅メンテナンスの有資格者のプロ集団が

安心の診断とご提案をお約束いたします！

今月の素敵な補助金対象の施工事例です！

設備やクロスは古くなり全体的に

暗い印象でした

トイレ

☞一戸建て☞工期４日 リフォーム費用

（材料費＋工事費）

３３万円

トイレ空間が使いやすく、お掃除

しやすく、そしてオシャレに大変

身しました。アラウーノはフチや

隙間が少なくお掃除がとてもラ

クです。手洗いは壁に単独で付

けて使いやすく。内装クロスはご

主人様のコーディネート。機能

性・お掃除性・オシャレ度UP。

三拍子そろったトイレ空間のリ

フォームが完成です。

【工事内容】
トイレリフォーム

・中区S様邸

・施工箇所：１階トイレ

・使用商品：トイレ：パナソニックアラウーノ

手洗い：パナソニック

内装：サンゲツ

K様が何を望まれているのか、一方的なご提案にならないように考えて

打ち合わせさせて頂きました。タンク無しトイレ、埋め込み手洗い、K様

のご要望をカタチに出来て良かったです。

担当：丸岡直樹

天井の木目のクロスがオシャレです！

施工事例のQRコードはこちら！！

リフォーム

後

リフォーム

前
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キッチン

清⽔政⼦【 ぎ役】吉⾒有⼦【 ぎ役】

キッチンの蛇口から水漏れがあり、

近所なのでちょっと相談に寄ってみ

たのがきっかけでした。調理をする

時に、冷蔵庫が別の部屋にあったり

と動線が使いづらいという相談をいた

だきました。

冷蔵庫の位置を変えて使いやすさを

重視した動線をご提案。将来はオー

ル電化をご希望との事でガスコンロ

からIHへ。食洗器や可動式水

切り棚を付け、より快適な

キッチンになりました。

内装も貼替して明るい空間へと大変身しました

サニタリー

リフォーム費用

（材料費＋工事費）

１９０万円

以前トータルリフォームをさせて頂

いたOB様のご紹介でご相談を頂

きました。古くなり経年劣化してい

て、脱衣所の床が剥がれて浮いて

いました。また脱衣所やお風呂が

寒いというお悩みもありました。

【工事内容】
トイレ・脱衣所

お風呂リフォーム

☞一戸建て☞工期6日

S様のご希望だった、温かい空間が出来上がり

とても満足して頂けて嬉しいです。有難うござい

ました。今回取替したタカギ社の洗面水栓は

今話題の水の泡でしっかり洗浄できる優れもの

です。

今まで有効活用していなかったスペースがあった

ため、お客様とCGイメージを見ながらサイズ感や

配置の打ち合わせを進めていきました。イメージ

通りの仕上がりでとても満足頂けました。

☞一戸建て☞工期14日

リフォーム費用

（材料費＋工事費）

２１０万円

【工事内容】
キッチンリフォーム

・東区M様

・施工箇所：キッチン

・使用材料：キッチン：クリナップ

設備の劣化が目立っていました

担当：田中大介

吉田友貴【伝え役】

・中区S様邸

・施工箇所：お風呂・脱衣所・トイレ

・使用商品：お風呂：タカラ

トイレ：リクシル

施工事例のQRコードはこちら！！

施工事例のQRコードはこちら！！

収納に困っている様子でした

担当：山口貴之

収納量が増えて見違えるほどにスッキリ！

ピンクのキッチンがとてもオシャレです

リフォーム

前

リフォーム

後

リフォーム

後

リフォーム

前



Suidobi 株式会社
〒435-0056 静岡県浜松市東区小池町2736-3

TEL：053-464-2319

フリーダイヤル：0120-17-4102

               E-mail : info@suidobi.co.jp

【発行】【編集後記】

『相談できるリフォーム屋さん』の手づくり情報誌

スタッフ吉見の新卒採用奮闘日記(^^)v

スタッフ吉見の おすすめスポット！！

『令和三年度 内定式を執り行いました！』

採用担当の吉見です！

10月1日からコロナ感染拡大防止の為、延期となっていた

内定式を12月10日（大安）無事執り行うことができました！

内定式の前に若手社員との交流会をしていたこともあり、以前

より少し慣れた様子も見られ、社員全員の前での自己紹介も

堂々と立派にプレゼンしてくれました！先輩社員からも感心の声！

そんな内定者に対して、先輩社員も両隣の人のいいところを含めて

紹介するというルールで他己紹介をしてもらいました。普段なかなか

恥ずかしくて面と向かって褒め合うこともないので、照れながらも

しっかり紹介してあげている様子がとても温かくすごくいい雰囲気

でした♪事前に紹介する相手をリサーチしてくれた社員もいたり、

たくさんのサポートがあってこその内定式❁みなさんに感謝です！

内定者の好きな言葉も『感謝』。そんな感謝の気持ちを大切に

できる新しい仲間を増やしていきたいです！

内定式で社長から温かいお言葉を

新年あけましておめでとうございます。１月６日の初出勤日。一人

も欠けることなく全員が出社して、近所の神社に参拝にいきました。

長い休みが明けた後の顔合わせは、少しの高揚感があるもので、一

年が始まったという気持ちにさせてくれます。TV、インターネット、

SNSと、個の考えが簡単に拡散される時代、何が正解で何が間違

いか判断が本当に難しいですね。今年も引き続きコロナと向き合う

一年になっていきますが、正解不正解を争い合うよりも、お互いの

考えを尊重し合って暮らし合っていきたいですね。

内定式後はお互いを知り合う交流会♪

質問カードでスタッフ同士も理解が深まるいい時間に。

旬のフルーツがたっぷりのケーキがおすすめ♪

『 au friandises ～オーフリアンディーズ～ 』

Suidobiスタッフの誕生日をお祝いする際にいつもお世話になっている

ケーキ屋さん。地元の卵を使ったふっくらしっとりとしたスポンジが

スタッフも大好きでいつも楽しみにしています♪

当店おすすめは、新鮮な苺と、甘さ控えめで上品な生クリームがとっても

美味しい、シンプルながらもこだわりの苺のショートケーキ☆

また、季節ごとに旬のフルーツを使ったケーキが期間限定で販売されて

おり、メロンやマロンなどフルーツたっぷり！ケーキの他にもプリンや焼き菓子、

箱菓子もあり、贈答品にもおすすめ。クリスマスやﾊﾛｳｨﾝなどのイベント限定

のメニューもありますので、イベント前にぜひ立ち寄ってみてください（＾＾）

静岡県浜松市中区早出町231-15

営業時間 10:00 ～20:00

定休日 毎週火曜日

TEL 053-467-0036

駐車場 ４台


